

A PACIENTES DE TODA LA PROVINCIA

Comenzaron primeras atenciones oncológicas en Hospital de Curicó

- El próximo paso será realizar quimioterapias, para evitar que los usuarios tengan que trasladarse a Talca

CURICÓ. Con una buena acogida por parte de las personas que padecen cáncer, el recinto asistencial inició las primeras atenciones de control de pacientes, uno de los principales objetivos de la administración.

Se informó que, en esta primera etapa, se realizaron ingresos, controles y seguimiento de los pacientes oncológicos de la puerta norte del Maule, optimizando los tiempos de atención y evitando desplaza-

mientos al Hospital Regional, lo cual provoca un desgaste de tiempo, y dinero.

En ese contexto, la señora Marcela Castro fue la primera paciente atendida en el recinto de salud curicano y se mostró muy conforme con la iniciativa, la cual esperaba hace tiempo.

"Estoy muy contenta con la atención, fui atendida maravillosamente por el equi-

po y recibí excelentes orientaciones respecto a mi diagnóstico.

Agradezco esta oportunidad y espero que pronto podamos realizar el tratamiento completo aquí", resaltó.

SATISFACCIÓN

En tanto, el doctor Luis Arturo Rodríguez, oncólogo del hospital, comentó que todo ha salido como

estaba programado y que ojalá pronto haya nuevas noticias positivas para la comunidad. "Estamos muy satisfechos de empezar a atender a los pacientes de la provincia en Curicó. Esto ha sido más cómodo para ellos, quienes deben seguir viajando a Talca para la quimioterapia, pero pueden hacer sus controles aquí", indicó.

El profesional precisó que "nuestro próximo desafío es el comienzo de las atenciones de quimioterapia, lo cual será informado a la comunidad cuando se inicie".

Desde el Hospital de Curicó se reiteró que el modelo de atención se centra en el paciente y su familia, acercando la salud pública a los habitantes de la provincia.



Usuarios calificaron como muy positiva la iniciativa del recinto de salud.